

Destaca vicepresidente de Bolivia Alvaro García resultados alcanzados en el país en los últimos años



La Paz, 5 ago (RHC) El vicepresidente de Bolivia, Álvaro García Linera, destacó los resultados alcanzados en ese país en los últimos años y los planes del Gobierno actual para el futuro, en el contexto del aniversario 194 de la independencia nacional.

Afirmó García Linera que en los 13 años de gestión del Gobierno de Evo Morales se aprecian logros como el mejoramiento de la calidad vida de los bolivianos, la estabilidad política y social de la nación, y éxitos económicos reconocidos por organismos internacionales.

Recientemente, la Comisión Económica para América Latina y el Caribe informó que ese país mantiene el dinamismo económico y liderazgo en crecimiento, principalmente en la región.

Por otro lado, la Agenda del Bicentenario, como se le conoce al programa de desarrollo del ejecutivo de Morales para 2025, aboga por profundizar esos logros.

Por su parte, medios locales de Bolivia vaticinan la posible victoria electoral del presidente Evo Morales en la primera vuelta de los comicios generales de octubre, al destacar el liderazgo del mandatario en los resultados de varias encuestas.

El periódico Cambio resalta los resultados de los estudios realizados por Ciesmori, Captura Consulting y Mercados y Muestras, según los cuales el candidato del Movimiento al Socialismo-Instrumento Político por la Soberanía de los Pueblos (MAS-IPSP) ocupa el primer lugar en la preferencia de los electores.

La encuesta desarrollada por Ciesmori para los medios de prensa Unitel, El Deber, El Potosí y Correo del Sur, divulgada el 21 de julio, ubicaba a Morales en el primer lugar con el 37 por ciento de los votos, segundo al candidato por Comunidad Ciudadana (CC), Carlos Mesa (26), y tercero a Oscar Ortiz, por la alianza Bolivia dice No (9).

Asimismo, el estudio realizado por Captura Consulting para la revista Poder y Placer y presentado en el programa No mentirás de la Red PAT, el 31 de julio, sitúa primero a Morales con el 38,4 por ciento, segundo a Mesa con el 23,6 y tercero a Ortiz con el 11,9.

Por su parte, Mercados y Muestras presentó una ficha técnica del estudio realizado entre el 20 y el 24 de julio en las ciudades capitales y El Alto, cuyos resultados ratifican que Evo Morales mantiene un porcentaje por encima de 36 puntos, Carlos de Mesa baja y Óscar Ortiz sube paulatinamente.

“La elección se definirá en la primera vuelta sobre todo tomando en cuenta lo que ocurre en las calles, en las concentraciones, que como ocurrió en Chimoré (18 de mayo), Santa Cruz (2 de agosto) son masivas, combativas, muy poderosas en apoyo a Evo Morales”, aseguró a la prensa el sociólogo y docente universitario Eduardo Paz Rada.

El candidato del MAS-IPSP y presidente del Estado, Evo Morales, reiteró recientemente su confianza en el apoyo del pueblo para ganar las elecciones generales del 20 de octubre y continuar con el Proceso de Cambio impulsado desde 2006 en esta nación sudamericana.

Los 13 años de gestión del Gobierno de Evo Morales constituyen su mayor fortaleza de cara a las elecciones presidenciales y contra una oposición estigmatizada por un pasado neoliberal.

La campaña y estrategia política del MAS-IPSP está sostenida en logros como el mejoramiento de la calidad de vida de todos los sectores de esta nación sudamericana, la estabilidad política y social del país, y los éxitos económicos reconocidos por organismos internacionales.

Precisamente, la llamada Agenda del Bicentenario (programa de desarrollo del actual Gobierno para el año 2025, en homenaje a los 200 años de la fundación de Bolivia) prevé la profundización de dichas conquistas para lograr una sociedad y un Estado más incluyente, participativo, democrático, sin diferencias de clases y sociales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/198156-destaca-vicepresidente-de-bolivia-alvaro-garcia-resultados-alcanzados-en-el-pais-en-los-ultimos-anos>



Radio Habana Cuba